

## **Mais qu'ont fait les troisièmes depuis la rentrée ?**

La cordée de troisième est encadrée et menée par Mme Durandet-Crenn et M. Lemaire-Hey au collège et M. Car à l'ENSCR.

Elle est composée d'une vingtaine d'élèves ingénieurs et de 25 collégiens. Ils se rencontrent à peu près une fois par mois pour échanger et se préparer à un oral pour la fin de l'année.

**Au mois de novembre,**

les élèves ont été reçus à l'école de nationale supérieure de chimie de Rennes. Ils ont rencontré leurs tuteurs étudiants (élèves ingénieurs). Ces derniers leur ont organisé une visite et présenté les enseignements dispensés ainsi que des formations proposées.

**En décembre,**

Les collégiens ont pu présenter leur collège et ses environs aux étudiants.

**Lundi 22 janvier,**

Collégiens et étudiants ont participé à un **jeu de piste** sur le **campus de Beaulieu**. Ce fut l'occasion de le découvrir pour les collégiens comme pour une partie des étudiants. Chacun a pu prendre connaissance de la diversité des offres de formation mais également des équipements nécessaires à la vie étudiante (restaurant universitaire, bibliothèque, locaux associatifs, équipements sportifs, centre de santé...)

**jeudi 15 février**

Les étudiants sont revenus au collège pour préparer des expériences avec les collégiens.



On ne plaisante pas avec la sécurité en chimie, les manipulations se font avec des gants, des blouses et des lunettes de protection !



Il faut rester bien concentré !



Et observer attentivement !



Ça marche ! Mais pourquoi ?!